



COMMUNIQUE DE PRESSE

IRP AUTO Solidarité-Prévention RECOMPENSE LE GARAC POUR SON ACTION PREVENTIVE

Le GARAC, l'Ecole nationale de la Profession, remporte le Trophée Solidarité-Prévention 2018, décerné par IRP AUTO.

Le Campus national de la Profession a répondu à l'appel d'IRP Auto Solidarité-Prévention qui a créé cette année les Trophées Solidarité Prévention qui récompensent une initiative originale de prévention ou de solidarité dans les entreprises ou institutions.

Le GARAC avait organisé en début d'année scolaire une « Safety week » avec le concours de nombreux partenaires qui a permis d'initier, dès leur arrivée, tous les nouveaux apprentis et élèves de CAP et de BAC Pro à différentes thématiques de sécurité, d'hygiène et d'environnement.

Le Groupe Chimirec est intervenu sur le thème du Tri et du Recyclage des produits d'atelier, le CNPA sur la Sécurité en atelier, IRP auto et l'ANFA sur la Sécurité routière grâce à un jeu géant « les As de la Route ». Les équipes du GARAC ont développé « Addicto Quizz » proposé par IRP, exposition, sensibilisation aux produits dangereux et à l'hygiène. La Police nationale a effectué un contrôle des 2 roues à la sortie des cours.

L'ensemble de cette SAFETY WEEK s'inscrit dans le cadre de la politique de sécurité et de prévention menée par le GARAC tout au long du cursus scolaire. L'objectif est de préparer les jeunes à leur responsabilité, non seulement de citoyens, mais aussi de futurs professionnels du Monde de l'Automobile.

Photos : De l'importance du tri des déchets professionnels/ Contrôle des 2 Roues par la police nationale/ Remise du Trophée par IRP auto aux représentants des jeunes du GARAC

Le GARAC est l'École nationale des Professions de l'Automobile. Il a été créé en 1948. Son conseil d'administration est composé du CNPA, du GNESEA, de la FFC, du CCFA, de la CSIAM, de la FEDA et de la FIEV. Il a formé plus de 24 000 jeunes depuis plus de 70 ans.

Le Garac, grâce à son Lycée des Métiers et son CFA, accueille 1 350 jeunes lycéens et apprentis en formation dans :

- 3 filières : Auto, Moto et Véhicule de Transport routier
- 3 domaines de métiers : Mécanique-électronique, Carrosserie réparation-peinture et Carrosserie construction, Vente-Gestion

Et pour 22 diplômes d'État et de la Profession :

- CAP, BAC Pro, CQP, BTS, Licence, Ingénieur.

Les jeunes viennent du Val d'Oise, de l'Île de France et de toute la France grâce aux internats et aux résidences Etudiants ouverts à ceux qui le désirent.

52 jeunes filles sont en formation. Chaque année depuis 4 ans, leur nombre augmente au sein des effectifs.